

«Wir sind Kirche» zieht gemischte Bilanz des Katholikentags

Regensburg (dpa) - Vor dem Ende des Katholikentages in Regensburg hat die kritische Initiative «Wir sind Kirche» eine gemischte Bilanz des Laientreffens gezogen. Natürlich sei es gut, dass es mehr Dialog auch über strittige Themen gebe, sagte Sprecher Christian Weisner der dpa. «Das hat lange gefehlt.» Allerdings wachse die Ungeduld vieler Gläubiger, die Veränderungen erwarteten. Es reiche nicht aus, nur über den Aufbruch zu reden. So müssten die deutschen Bischöfe Lösungen finden für wiederverheiratete Geschiedene, die derzeit nicht an der Kommunion teilnehmen dürfen. Der Katholikentag endet heute.

http://www.berchtesgadener-anzeiger.de/nachrichten_artikel,-Wir-sind-Kirche-zieht-gemischte-Bilanz-des-Katholikentags-_arid,140798.html

http://www.rhein-zeitung.de/nachrichten/deutschland-und-welt_artikel,-Wir-sind-Kirche-zieht-gemischte-Bilanz-des-Katholikentags-_arid,1159775.html#.U4raGyiluME

<http://www.epochtimes.de/Wir-sind-Kirche-zieht-gemischte-Bilanz-des-Katholikentags-a1156479.html>

<http://www.ad-hoc-news.de/wir-sind-kirche-zieht-gemischte-bilanz-des-katholikentags--/de/News/37210538>

<http://www.bild.de/regional/muenchen/veranstalter-des-katholikentags-sehen-signal-36207824.bild.html>
Zuletzt geändert am 06.06.2014